

中間市都市計画マスタープラン(素案)住民説明会 議事要旨

日 時	令和 7 年 10 月 21 日(火)19:00~20:00
場 所	生涯学習課仮事務所(旧中間市保健センター)
配 付 資 料	中間市都市計画マスタープラン(素案) 説明資料 感想カード
参 加 者	市民:4 名 感想カード提出人数:2 名



■感想カード内容

自治会もしくは会社名	回答概要
深坂	<ul style="list-style-type: none"> ● 各地域別に合わせたまちづくり構想は、とても素晴らしいことだと思います。 ● ただ、説明をもっと分かりやすくした方が良かったのでは…と個人的に思いました。 ● 交通に関してですが、通谷電停付近や遠賀橋付近の渋滞緩和にも力を入れてほしいです。 ● これからの中間市が楽しみです。
未記入	<ul style="list-style-type: none"> ● 参加者が少ない。 ● 中間をもっと大切にしてほしい。

■議事要旨

意見概要	回答概要	対応方針
都市計画マスターplan(素案)について		
<ul style="list-style-type: none"> 協働のまちづくり、市民主体のまちづくりを目指しているとのことだが、今回の説明会の参加者が少ない。 今後もこういった市民参加機会はあると思うがどのように考えるか。 	<ul style="list-style-type: none"> 今回の説明会においては広報でお知らせしているほか、同期間にパブリックコメントも実施している。都市計画マスターplan自体が大きな計画であり、身近なものとして捉えにくいことが参加者数に影響しているとは思う。 今後とも都市計画変更等において、住民説明会等を開催する場合は広くお知らせできるような形をとりたい。 	—
<ul style="list-style-type: none"> 西部地域の生産拠点の維持充実とあったが、現在農業が危機的な状況にある。中間市として今後もしっかり考えいただきたい。 	—	個別事業の中で検討を進める。
<ul style="list-style-type: none"> 通谷に住んでいるが坂道が多く大変である。公共交通の観点など、若い人だけで無く高齢者にとっても住みやすいまちにしてほしい。 	—	個別事業の中で検討を進める。
<ul style="list-style-type: none"> コミュニティひろばの活用について、保健センター、こども家庭センター、中央公民館が一体となった複合施設があると良いと思う。 施設計画を考える際には、まず市民の意見・ニーズを聞いて、市民が納得する計画を立ててほしい。 	<ul style="list-style-type: none"> 大変貴重なご意見として頂戴する。市民意見をお聞きする機会を設けるという点では、本日の説明会も含めパブリックコメントやホームページ等あらゆる方法で情報発信や意見をお伺いする手段を今後も継続していきたい。 	個別事業の中で検討を進める。
<ul style="list-style-type: none"> 市役所や通谷周辺など渋滞が多く、渋滞解消にむけたプランが必要。 車以外にも自転車交通については、自転車道路などもあると良いのではないか。 	<ul style="list-style-type: none"> 今回の説明資料は概要版であったが、本編の方にご意見頂いた自転車道路整備についても記載している。 	—
<ul style="list-style-type: none"> 歩道の整備においては、車椅子に配慮した整備も留意していきたい。 	<ul style="list-style-type: none"> 現況の道路については段差が課題である。ご意見についても、計画本編に段差の解消や歩行空間の確保などユニバーサルデザインの道路空間の整備、といった大きな方向性について記載している。 	—

以上